



SAVIEZ-VOUS QUE ?

Saviez-vous que votre syndicat local était présent à l'Assemblée nationale ce mercredi 12 février, en compagnie du 2^e Vice-Président de la CSN, David Bergeron-Cyr ainsi que du CCQCA-CSN, du Parti québécois et de Québec Solidaire afin de présenter la pétition qui a comptabilisé près de 10 000 signatures contre la privatisation du réseau de la santé et des services sociaux.

On se souvient qu'en novembre dernier, la CSN a organisé un grand rassemblement qui comptabilisait 4000 travailleuses et travailleurs à Trois-Rivières pour dénoncer la privatisation dans notre réseau de santé et de services sociaux, sous le thème « Pas de profit sur la maladie ».

Votre syndicat local continue de lutter pour préserver notre réseau public et vous invite à consulter les liens disponibles pour voir nos différentes actions au cours des dernières semaines :

La conférence de presse à l'Assemblée nationale – 12 février 2025

<https://www.instagram.com/reel/DGArMR7RjwU?igsh=MWhzdHNmOGFzaXB6Zg%3D%3D>

Mobilisation devant la clinique privée Lacroix – 31 janvier 2025

<https://www.noovo.info/video/transfert-des-specialistes-vers-le-prive-la-csn-tire-la-sonnette-dalarme.html>

Solidarité!

STT-CIUSSS-CN-CSN

2400 avenue d'Estimauville, bureau U-2312

Québec (Québec) G1R 7G9

Téléphone : 418 821-1238

www.sttcuussscncsn.com

www.facebook.com/sttcuussscncsn